

Lumière sur...

„Chez Eclipse, on est efficace mais on se prend quand même le temps“

Simone Biland nous vient de l'industrie hôtelière et travaille dans l'administration chez Eclipse depuis l'année dernière. Portrait.

Vous étiez active dans un domaine tout à fait différent...

Exactement. J'ai fait l'école hôtelière à Thounne et jusqu'à récemment, j'ai travaillé uniquement dans des établissements de restauration: dans le service, en tant que cuisinière ou dans la gestion...

Comment se fait-il que vous soyez finalement arrivée chez Eclipse ?

Je voulais quitter la gastronomie. J'ai travaillé dans ce domaine pendant près de vingt ans et j'ai eu besoin de

voir autre chose. Je connaissais déjà Eclipse de nom et de mon cercle d'amis et quand le poste a été publié, j'ai postulé. Depuis mars 2017, je fais partie de l'équipe.

L'événementiel, vous connaissiez déjà...

Oui, un peu. Mais plutôt comme passe-temps. J'avais parfois à faire avec des événements où je travaillais auparavant. J'ai aussi été et suis toujours bénévole chez Groovesound. Par conséquent, les concerts et la technique ont toujours été des thèmes qui m'intéressaient.

Quelles sont vos tâches ?

Je suis, pour ainsi dire, le bras droit de Stefan Ruof, le CFO de Eclipse. Je le soutiens dans la comptabilité et l'administration. Je travaille également avec les chefs de projets. Par exemple, s'ils ont besoin de commander quelque chose auprès des fournisseurs.

Par ailleurs, vous travaillez aussi au KKThun...

Oui, depuis septembre 2017, je suis également active au KKThun, car ils avaient besoin de soutien. J'ai donc pu augmenter mon pourcentage de travail chez Eclipse. Je suis le point de contact entre Bienne et Thounne pour la comptabilité. Je suis égale-

ment à l'accueil, distribue les courriels qui arrivent à l'adresse info, réponds au téléphone et fais ici et là ce qui doit être fait.

Que représente Eclipse pour vous ?

C'est très important pour moi, c'est un lieu de travail merveilleux. Je suis reconnaissante pour cette opportunité qui m'ouvre sur quelque chose de complètement nouveau. Chez Eclipse, on est efficace, mais on se prend quand même le temps. Vous ne faites pas simplement les choses, il y a un plan qui est suivi. Eclipse attache une grande importance aux processus planifiés et nous savons pourquoi et comment les choses sont faites. Cela donne de la sécurité.

Bienne, mars 2018



Simone Biland, Administration et comptabilité

Eclipse SA

Née à Bienne en 1984, Eclipse est une entreprise bilingue qui emploie aujourd'hui 22 collaborateurs-trices fixes et près de 140 auxiliaires. En 2006, ce véritable centre de compétences, actif dans le domaine de la technique de spectacles, a ouvert une filiale à Thounne. Toute l'année, Eclipse s'engage dans plus de **500 manifestations** en Suisse et à l'étranger et offre toute la palette de prestations et de conseils que requiert l'organisation d'événements.